
GOVERNO DO ESTADO DE MINAS GERAIS

Ata

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA EMPRESA
MINEIRA DE COMUNICAÇÃO

Data: 23 de janeiro de 2025
Hora de Início: 10h30

Conselheiros Presentes:

• Gustavo Batista Medeiros

• Bernardo Miranda

• Celso Júnior

• Tiago Alves

• Bruno Cardiere

Convidados Presentes:

• Gustavo Mendicino – Presidente da Empresa Mineira de Comunicação

• Luciano Correia Gonçalves – Diretor Geral

• Rejane Duarte – Diretora de Marketing e Projetos

• Leonardo Vitor – Diretor de Conteúdo e Programação

• Fernando Tibúrcio – Diretor do Audiovisual e Produtos Digitais

• Bruno Diniz – Diretor da Tecnologia

• Vanessa Vial – Gerente de Telecomunicações

• Vilma Rosa – Assessora da Presidência

• Felipe Wang – Assessor da Presidência

 

1. Abertura da Reunião:

O Presidente da Empresa Mineira de Comunicação, Gustavo Mendicino, deu início à
reunião, agradecendo a presença de todos. Ele destacou que esta é a primeira reunião do ano de 2025 e
expressou seu agradecimento pela participação dos conselheiros. O presidente também deu boas-vindas ao
novo conselheiro, Gustavo Batista Medeiros, ressaltando a importância de uma gestão colaborativa no
Conselho.

 

2. Posse de Gustavo Medeiros como Conselheiro de Administração:
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O Diretor Geral, Luciano Correia Gonçalves, leu o termo de posse de Gustavo Batista
Medeiros como Conselheiro de Administração da EMC, nomeado por dois anos conforme publicado no
Diário Oficial em 9 de janeiro de 2025. Gustavo Medeiros assumiu o compromisso de bem desempenhar
suas funções e foi oficialmente empossado pelo Presidente do Conselho.

 

3. Boas-vindas ao Novo Conselheiro:

Os conselheiros deram as boas-vindas ao novo membro, Gustavo Medeiros, enfatizando a
importância de sua contribuição para o Conselho de Administração.

 

4. Eleição do Novo Presidente do Conselho de Administração:

Seguindo o rito regimental, foi aberta a candidatura para a presidência do Conselho. O
conselheiro Gustavo Medeiros se colocou à disposição para o cargo, destacando sua experiência no serviço
público e sua formação acadêmica. Não houve outras candidaturas. A votação foi realizada, e o conselheiro
Gustavo Medeiros foi eleito por unanimidade como o novo Presidente do Conselho de Administração da
EMC.

 

5. Retirada de Pauta do Plano de Negócios:

Foi esclarecido que o plano de negócios foi retirado da pauta para revisão. A decisão foi
tomada devido à interdependência entre o plano de negócios e a revisão do planejamento estratégico. Foi
destacado que é necessário mais tempo para garantir o alinhamento completo entre ambos os documentos.
A equipe de planejamento está conduzindo o trabalho de revisão, com a expectativa de que ambos os
documentos sejam enviados aos conselheiros para contribuições antes da aprovação final.

 

6. Assuntos Gerais:

O Presidente Gustavo Mendicino compartilhou informações sobre a expansão da EMC,
destacando a importância de alcançar mais municípios. Ele também mencionou que a EMC já está presente
em 603 municípios e que o objetivo é alcançar mais de 17 milhões de habitantes mineiros até o final do
ano.

O Diretor Luciano Correia destacou o trabalho de expansão da Rede Minas, considerado um
dos projetos principais da EMC. Além disso, mencionou a introdução de novos programas, como a parceria
com a Secretaria de Educação para disponibilizar aulas de Ensino Médio e Ensino Fundamental via canal de
educação na TV Minas e no Minas Play, com o objetivo de auxiliar na obtenção de diplomas de ensino.

Foi feito um convite para que os conselheiros ouvissem o programa "Boa Companhia" da
rádio, destacando o sucesso da interação com o público e o impacto positivo dessa comunicação no estado.

O conselheiro Celso Júnior sugeriu a gravação das aulas em formato de podcast, para serem
disponibilizadas na rádio ou nas plataformas digitais, para que os ouvintes aproveitem no percurso do ir e
vir no transporte público indo para o trabalho.

O Diretor Luciano Correia gostou da ideia e sugeriu que as aulas fossem apresentadas em
formato de "pílulas" na rádio e no aplicativo da rádio.

O conselheiro Celso Júnior também ressaltou a importância da atualização dos softwares
utilizados, especialmente aqueles essenciais para as atividades da rádio. O Diretor Luciano Correia pediu à
gerente Vanessa Vial que verificasse as possibilidades de atualização e a aquisição de novos softwares,
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além de informar sobre o programa Adobe já disponível na empresa. O Diretor de Tecnologia, Bruno Diniz,
sugeriu disponibilizar uma licença do software para a Rádio Inconfidência.

 

7. Encerramento:

O Presidente, Gustavo Medeiros, agradeceu a confiança dos conselheiros e reafirmou a
importância do trabalho conjunto. O conselheiro Gustavo, agora presidente, se colocou à disposição para
contribuir com a melhoria contínua da EMC, destacando que a gestão será colaborativa, focada na expansão
e na melhoria dos serviços prestados pela empresa.

 

Encaminhamentos:

• O Presidente do Conselho, Gustavo Medeiros, solicitou o envio do calendário das reuniões
do ano.

• O Presidente também solicitou que os dados históricos de arrecadação da EMC sejam
apresentados nas próximas reuniões.

• O conselheiro Celso Júnior solicitou a revisão do valor da remuneração.

• O conselheiro Tiago Alves , solicitou uma agenda com a presidente da Fundação João
Pinheiro uma visita à EMC.

 

Encerramento da Reunião:
A reunião foi encerrada às 11h00, com agradecimentos a todos os participantes e o compromisso de
continuidade no trabalho iniciado.

 

 

Documento assinado eletronicamente por Gustavo Mendicino de Oliveira , Presidente, em 24/01/2025,
às 15:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de
26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Celso Guimarães Ferreira Junior , Empregado Público, em
24/01/2025, às 15:50, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 47.222, de 26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Tiago Alves da Silva , Assessor(a) Chefe, em 24/01/2025, às
16:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de
26 de julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Bruno Prates Cardieri, Usuário Externo, em 24/01/2025, às
17:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de
26 de julho de 2017.
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https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017


Documento assinado eletronicamente por Gustavo Batista de Medeiros , Chefe de Gabinete, em
24/01/2025, às 19:20, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 47.222, de 26 de julho de 2017.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.mg.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 106091679 e
o código CRC C714FF9D.

Referência: Processo nº 3150.01.0000011/2025-80 SEI nº 106091679
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